



## NOTA DE PRENSA

**El Grupo Agrotecnología, asociado de AEBA, diseña un producto para erradicar una especie invasora del Delta del Ebro.**

Alicante, 21 de abril de 2013

---



Firma del Contrato con la empresa pública Forestal Catalana.

Os hacemos llegar este artículo acerca de la gran labor que viene realizando una de las empresas asociadas en AEBA, el Grupo Agrotecnología:

La mercantil oriolana Iberfol SL ha firmado un contrato con la empresa pública Forestal Catalana (dependiente de la Generalitat de Cataluña) para el suministro de un producto de origen natural desarrollado en exclusividad que se ha mostrado altamente eficaz en la lucha y erradicación de una plaga invasora de caracoles detectada en el Delta del Ebro en 2009 que acaba con los cultivos de arroz.

Fuentes de la empresa explicaron que el caracol manzana es una especie invasora inexistente en el continente europeo hasta 2009, cuando se detectó su presencia en la desembocadura del río Ebro. Desde entonces se han llevado a cabo varios proyectos, todos ellos sin éxito completo hasta el momento, para eliminar esta especie no autóctona que procede de Sudamérica y Asia, y que ha perjudicado enormemente los cultivos de arroz de la zona. La plaga ha supuesto una amenaza para el equilibrio agroecológico del área y ha producido una gran preocupación en las autoridades europeas en materia agrícola y medioambiental, ante el temor de que pueda extenderse a otras zonas de España y del continente europeo.

Con el objetivo de acabar con la especie invasora, la Generalitat catalana abrió un concurso público en busca de algún tratamiento eficaz, contrato que finalmente ha adjudicado a esta empresa oriolana que ha desarrollado un producto basado en extractos naturales de plantas para combatirlo.

Las mismas fuentes detallaron que dicho remedio contra la plaga ha presentado inicialmente una eficacia casi absoluta en la eliminación de esta especie de caracol en los ensayos realizados el pasado año, lo que ha sido decisivo para que el gobierno catalán decidiera adjudicar el contrato para su suministro a esta empresa oriolana.

### **Grupo Tecnología.**

Iberfol SL tiene su sede en el polígono industrial Puente Alto de Orihuela y está integrada en el Grupo Tecnología, dedicado a la investigación y desarrollo de productos de Nutrición Vegetal y Control Biológico de Plagas y Enfermedades Agrícolas.

Grupo Agrotecnología viene realizando en los últimos años una importante inversión en investigación y desarrollo ofreciendo soluciones innovadoras para la protección y nutrición vegetal, dirigidas a mejorar la calidad de los cultivos, respetando al máximo el medio ambiente y las necesidades de los productores y consumidores finales.

Con este contrato Forestal Catalana y Grupo Agrotecnología ponen en práctica el resultado de su trabajo de investigación llevado a cabo desde el esfuerzo emprendedor en un proyecto de gran trascendencia a nivel europeo, dada la gravedad del problema ocasionado por esta plaga de caracol invasor en este tiempo

21.04.2013 | m. a. r. /redacción | El Información